
Pièces 8 Pièces

Superficie 270 m²

Référence GRB995

Prix 790 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Situé sur la commune de Grimaud, un permis de construire accepté pour une villa

d'environ  270m2  sise  sur  un  terrain  de  3  388m2  avec  une  vue  dégagée  sur  le

château  de  Grimaud et  les  collines.  Le  permis  prévoit  :  Au  rez-de-chaussée,  une

entrée,  une  salle  à  manger,  une  cuisine,  un  espace  séjour,  un  bureau,  le  tout

donnant  sur  des  terrasses  couvertes  et  le  jardin.  A  l'étage,  5  chambres  en  suite

avec leur propre salle de douche dont 1 master avec salle de bain et dressing. Une

buanderie complète l'étage. En annexe, un grand garage de 33m2, un espace de

stockage, un grand patio de 49m2, une ...

Located  in  the  town  of  Grimaud,  a  building  permit  accepted  for  a  villa  of

approximately  270m2  located  on  a  plot  of  3,388m2  with  a  clear  view  of  the

Château  de  Grimaud  and  the  hills.  The  permit  provides:  On  the  ground  floor,  an

entrance, a dining room, a kitchen, a living area, an office, all opening onto covered

terraces  and  the  garden.  Upstairs,  5  en-suite  bedrooms  with  their  own  shower

room  including  1  master  with  bathroom  and  dressing  room.  A  laundry  room

completes the floor. In the annex, a large garage of 33m2, a storage space, a large

patio of 49m2, a swimming pool, 3 outdoor parking ...

ALEX AGENCY
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